

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puja dan puji syukur penulis ucapkan atas Tiada kehadiran Allah SWT karena dengan limpah rahmat dan karunia-Nya beserta junjungan manusia agung Nabi Besar Syaidina Muhammad SAW, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal Tugas Akhir ini yang berjudul “Evaluasi Daya Dukung dan Penurunan Pondasi *Spun Pile* pada Proyek *Over Pass* Parigi (JORR II)”.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang dengan tulus ikhlas membantu dan meluangkan waktu untuk penulis mendapatkan berbagai macam saran, bimbingan, dorongan serta keterangan-keterangan yang berasal dari beberapa pihak dengan memberikan pengalaman yang tidak bisa diukur dari segi materi. Terima kasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan antara lain :

1. Kedua orang tua penulis yaitu Bpk. Supristiono dan Ibu Musyayadah serta istri penulis yaitu Dhea yang tidak pernah bosan-bosanya memberikan *suport*, do'a, perhatian, cinta yang tiada henti, serta dukungan fasilitas dan financial dalam menyusun Proposal Tugas Akhir ini.
2. Bapak Dr. Ir. Pintor Tua Simatupang, M.Eng, selaku dosen pembimbing Tugas Akhir yang dengan sabar membimbing penulis serta memberikan masukan-masukan dan saran yang berguna bagi penulis dalam penyusunan Proposal Tugas Akhir ini.
3. Semua Dosen dan Staff Fakultas Teknik , yang tidak bisa disebutkan satu-persatu namanya, mudah-mudahan tidak mengurangi rasa hormat penulis.

4. Rekan-rekan dan adik-adik Mahasiswa Teknik Sipil Universitas Mercu Buana, Khususnya angkatan 2012 yang telah membantu dan memberikan dorongan, saran, dan kritikan kepada penulis.
5. Dan semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu-persatu yang telah memberikan bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan Proposal Tugas Akhir ini, *Terimakasih semuanya.*

Penulis menyadari bahwa laporan tugas akhir ini jauh dari sempurna, oleh karena itu penulis selalu mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari segenap pembaca. Akhirnya, semoga laporan tugas akhir ini dapat berguna dan bermanfaat terutama bagi pihak-pihak yang tertarik untuk mengkaji dan mengembangkannya. Semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi kita, Amin.

Jakarta, Oktober 2018



Penulis